

L'avocat Barreau du Cameroun est très remonté contre les proches collaborateurs du président Biya

Me Emmanuel Pensy est sans pitié pour ses camarades du parti au pouvoir, le RDPC. Il continue d'exprimer son courroux face à ce vaste « scandale financier » de la CAN 2019

En effet, invité sur le plateau d'« Equinoxe soir », l'homme de la loi a tiré à boulet rouge sur les ministres « véreux » qui ont piloté le dossier foireux de la CAN 2019

Selon lui, la parole du président a été « bafouée et galvaudée » par des « voyous » (ministres Ndlr), raison pour laquelle tous doivent payer le prix, "même les chauffeurs qui les ont conduit dans les chantiers"

« On arrive à un niveau où il y a un consortium d'associations de malfaiteurs de la République qui ponctionnent sur l'argent de l'Etat », s'est indigné Me Emmanuel Pensy

L'avocat Barreau du Cameroun et de Paris, visiblement très en colère dit espérer qu'on est en train de construire suffisamment du côté de la Prison centrale de Yaoundé à Nkondengui pour accueillir cette « association de personnes qui cherchent plus à se servir qu'à servir l'Etat ».

Ce militant du RDPC au caractère bien trempé et un franc-parler qui lui est propre ne s'arrête pas là, il explique que les travaux de constructions des infrastructures devant abriter la CAN 2019, initialement prévue au Cameroun n'ont pas assez avancé, parce qu'ils (ministres NdIr) attendaient les marché de « gré-à-gré » et « surfacturés »